

心が温泉に入っています。

- 2009.01.24 Saturday
- 23:51



今日は「良寛相聞」より「手まり」の音取りを終了。

後ろから真ん中からと音をとっていき、とうとう全貌を現した手まり。

メロディラインが実にまるやかというかなんというか・・・

ソプラノにとっては歌いやすい音域なので、今日隣にいたFさんは「歌詞をつけてみよう！」の先生の一言にうれしくて踊ってた(笑)

さて……

たまたま新聞で目にした1月22日発売の「サライ」3号は良寛特集です。

どんな人だったのか深く知りたい方、お勧めです。

2009年新年会

- 2009.01.11 Sunday
- 23:17



昨日は、中央公民館にて新年初練習。

先生作曲の「乾杯の歌」と「手まり」の音とり。

ベースは「いいじゃな〜い」と先生に褒められ気をよくして引き続きの新年会に突入。🍷🍻

2時間はあっという間に過ぎ、最後は「わたしたちの地球」を歌って集合写真を……。

カメラ小僧が慣れない一眼レフに手間取っているうちに

みんなの視線はごらんのようにあっち向いてほい📷

何故、あっち向いているのか覚えていますか？

ヒント「来た〜〜〜！」

ここではぼかしているの細かい表情はココでお楽しみください。

実にいろんな表情があって可笑しいのだ。

今年も楽しく歌いましょう♪

HAPPY NEW YEAR ! 2009

- 2009.01.03 Saturday
- 23:12

明けましておめでとうございます。

新年早々、有志による練習初めしてきました。

があがあずの面々と男声の5名。



男声は新年会の出し物の練習にプラスして「良寛相聞」より「手まり歌」の音取半分。

キーボードがないので、私がテープに録音したもので練習というちょっと大変な練習でしたが、なんとかあったかな？

しかし、カラオケボックスは空調が悪く、最悪の空気なのでのどが痛みはじめ、2時間の時間の残り30分はベース林さんの石原裕次郎や写真の加山雄三で閉めたわけで……。

団長のハモリ具合も絶好調！

さて……今年も団創立以来の大人数で漕ぎ出す年。

今のところ大きなイベントはないですが、土台をしっかり造る年かもしれません。

では、10日の新年会……おっとと〜その前に初練習がありました。

気持ちを引締めてまいりましょう！